

El Proyecto: “LAS NOCHES SOLIDARIAS DE LOS ALUMNOS DE BACHILLERATO” del I.E.S. ZORRILLA finalista nacional del Premio a la Acción Magistral 2014

La Comisión Nacional Española de Cooperación con la UNESCO, el BBVA y FAD otorgan cada año El Premio a la Acción Magistral, al mejor proyecto español que promueva la transmisión de valores prosociales entre el alumnado.

El Proyecto: “LAS NOCHES SOLIDARIAS DE LOS ALUMNOS DE BACHILLERATO” presentado por el I.E.S. Zorrilla, ha sido seleccionado como finalista nacional del Premio a la Acción Magistral 2014

Extracto del Proyecto: “LAS NOCHES SOLIDARIAS DE LOS ALUMNOS DE BACHILLERATO”

Lo realizan profesores y alumnos que atienden a las personas en situación de exclusión, con o sin techo de Valladolid en sus necesidades de inmediatez, durante tres noches por semana (martes, jueves y domingos) les ofrecen cenas, útiles de primera necesidad, programas de odontología, podología y oftalmología, orientación y sobre todo esperanza y amor. Ya que pensamos que la educación no es sólo una trasmisión de disciplinas académicas sino debe llegar más allá. Trabajamos la solidaridad, generosidad...

Se pretende conseguir una educación en valores, para que al terminar los estudios de bachillerato adquieran una educación integral. El Proyecto se basa en la transmisión de valores por encima de las ideas políticas o religiosas, como el respeto la humildad, la generosidad...siempre trabajando con responsabilidad desde la libertad. De dicho proyecto nació la Asociación **ASALVO** (ASociación de ALumnos VOLuntarios).

Más información:

<http://www.accionmagistral.org/premio/premio-a-la-accion-magistral>